

Cuba: Presidente del Parlamento dialogó con su par namibio



La Habana, 23 ene (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba, Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (ANPP) recibió este 23 de enero en La Habana a su homólogo namibio Peter Hitjitevi, quien llegó la víspera a la nación caribeña.

Lazo ratificó la voluntad de su país de continuar fortaleciendo las relaciones de colaboración y hermandad con Namibia que datan de hace más de dos décadas.

El alto dirigente cubano manifestó el interés de afianzar esos vínculos para contribuir al desarrollo socioeconómico de ambas naciones.

Consideró importante esta visita para estrechar el intercambio entre los dos Parlamentos, los cuales desempeñan un papel imprescindible en las relaciones bilaterales.

Igualmente agradeció a la nación africana el apoyo a la causa por el regreso de los Cinco luchadores antiterroristas, y por la eliminación del bloqueo económico, comercial y financiero que EE.UU. impone a la mayor isla de las Antillas desde hace más de medio siglo.

Por su parte, Hitjitevi calificó de excelentes los vínculos que mantienen Namibia y Cuba, país al que se le conoce como el faro de esperanza por su permanente compromiso con la libertad de los pueblos, de

África y de todo el mundo.

“Cuba siempre ha estado cerca de África en los tiempos difíciles”, comentó el Presidente de la Asamblea Nacional de su nación desde el 20 de marzo de 2015.

Peter Hitjitevi se encuentra en La Habana para participar en la Segunda Conferencia Internacional Con todos y para el bien de todos que se celebrará entre los días 25 y 28 próximos, en homenaje a José Martí, el Héroe Nacional de Cuba, en el aniversario 163 de su natalicio (28 de enero).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/82103-cuba-presidente-del-parlamento-dialogo-con-su-par-namibio>



Radio Habana Cuba